

Igor Quincoces, Controller de Garden Hotel Group



## GARDEN HOTEL GROUP

**Garden Hotel Group** es una compañía turística familiar nacida en Mallorca en 1986, con una clara vocación: crear experiencias vacacionales auténticas, responsables y conectadas con el entorno.

Con **14 hoteles** en destinos como Mallorca, Menorca, Ibiza, Huelva, Fuerteventura y Punta Cana, el grupo integra las marcas **Garden Hotels & Resorts 3\* 4\*y Nivia Hotel Collection 5\***.

Pioneros en turismo regenerativo, fueron la primera cadena en certificar su estrategia de economía circular con AENOR. Hoy aplican esta visión en toda su gestión, desde proveedores locales hasta la conexión social y cultural con cada destino.



## SITUACIÓN INICIAL

Antes de implementar GS Gestión, Garden Hotel Group enfrentaba serios **desafíos en la gestión financiera debido al crecimiento y expansión de la compañía**. La empresa realizaba la descarga manual de movimientos a través de ficheros norma 43, integrándolos manualmente en la aplicación contable. Este proceso implicaba un alto riesgo de duplicidades y errores, además de ser extremadamente lento. La conciliación bancaria y contable también se hacía de manera manual, lo que restaba mucho tiempo y estaba lejos de ser eficiente.

Igor Quincoces, Controller de Garden Hotel Group, describe la situación: "Al crecer la actividad de la empresa, **necesitábamos gestionar un mayor volumen de cuentas y productos financieros**".





## **SOLUCIÓN**

La solución llegó con la implantación de diversas herramientas de GS Gestión, que ofrecieron una integración completa en el ámbito financiero de Garden Hotel Group. Utilizando **GS Suite** con las funcionalidades de **tesorería avanzada**, **riesgos**, **contabilización**, **analítica**, **descarga de documentos y conciliación**, el grupo mejoró significativamente sus procesos de gestión, desde la conciliación automática hasta el análisis de la tesorería y la gestión de riesgos.

"Elegimos GS Gestión por su soporte técnico, la facilidad de uso y la excelente relación calidad-precio. Las herramientas como la descarga diaria, la conciliación automática y la gestión de riesgos cubrieron completamente nuestras necesidades.", explica Quincoces.



La implantación de GS Gestión ha transformado la forma en que Garden Hotel Group maneja su tesorería y contabilidad. Los departamentos de Finanzas, Tesorería y Contabilidad ahora pueden realizar ajustes en las previsiones financieras y analizar la tesorería con precisión, permitiéndoles **anticiparse a las necesidades de saldo.** 

Quincoces destaca: "La conciliación bancaria y contable se ha vuelto un proceso sencillo y prácticamente automático. **Hemos reducido un 90% del tiempo** dedicado a la descarga y conciliación de movimientos bancarios, permitiéndonos centrarnos en tareas más estratégicas y mejorar la precisión de nuestras operaciones."



La solución, por tanto, ha transformado la **conciliación bancaria y contable** en un proceso ágil y preciso, y la automatización de la contabilización ha hecho que el equipo financiero pueda concentrarse en decisiones estratégicas clave para el crecimiento continuo del grupo.



Garden Hotel Group ahora automatiza la conciliación bancaria y la contabilidad, eliminando errores y ahorrando un valioso tiempo.



El grupo se anticipa a las necesidades de saldo, optimizando la gestión de su tesorería y mejorando la toma de decisiones financieras.



La compañía puede identificar y gestionar los riesgos de forma más eficaz, con una visión clara y precisa de su situación financiera.

Quincoces resalta la estrecha colaboración con el equipo de GS Gestión durante los 15 años de trabajo conjunto. "El soporte siempre ha sido excelente. Además, las reuniones posteriores a cada actualización del sistema nos han permitido revisar las últimas novedades y ajustar el uso de la plataforma a nuestras nuevas necesidades".

"GS Gestión ha sido una pieza clave en nuestra transformación digital, permitiéndonos gestionar nuestras finanzas de manera más eficiente y adaptada a nuestras necesidades"

Igor Quincoces, Controller de Garden Hotel Group





Si necesitas más información, no dudes en ponerte en contacto con nosotros <u>a través de nuestros distintos canales:</u>

<u>comercial@gsgestion.com</u> <u>www.gsgestion.com</u>